

Gobierno de Lenín Moreno detiene a la prefecta de Pichincha, Paola Pabón



Quito, 14 oct (RHC) La Prefecta de Pichincha, Paola Pabón, fue detenida en la madrugada de este lunes por la fiscalía de Ecuador, con apoyo de la policía local sin orden judicial, tras un allanamiento ilegal.

En su cuenta en Twitter, la gobernadora afirmó que se trata de un acto represivo y de persecución política, pues las autoridades carecen de pruebas para el arresto.

En una carta dirigida al pueblo, y compartida en las redes sociales, Pabón dice: "A los opresores no les daremos nuestras lágrimas, ni les ofrendaremos nuestro miedo. Aquí nos encontrarán reconstruyendo nuestro Ecuador"

Esta detención desató denuncias en Ecuador, donde persiste un clima tenso tras 11 días de protestas. El hecho fue repudiado a través de mensajes en las redes sociales, al tiempo que varios assembleístas acudieron a la unidad de flagrancia para mostrar apoyo a la dirigente del movimiento de la Revolución Ciudadana.

Por su parte, el expresidente de la república, Rafael Correa, escribió: "Acusan" a Paola Pabón, prefecta

de Pichincha, de bloquear caminos con volquetas, lo cual es falso. La que bloqueó puente Unidad Nacional para evitar la libre movilidad de ecuatorianos, fue la alcaldesa de Guayaquil, como ella mismo lo declaró. ¡Hasta cuándo!".

En declaraciones a medios de prensa, el asambleísta Franklin Samaniego recalcó que se desconoce el motivo de la detención de Pabón y otras personas, quienes, alertó, "están siendo perseguidas".

"Queremos poner en consideración de la ciudadanía. Aquí no es el tema de una organización política. Aquí se están violando los derechos humanos y hacemos responsable al gobierno de lo que está sucediendo", sentenció.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204870-gobierno-de-lenin-moreno-detiene-a-la-prefecta-de-pichincha-paola-pabon>



Radio Habana Cuba